

# Premier concert du Chœur des Lanciers

Le Chœur des Lanciers est une toute nouvelle formation du Bocage bourbonnais, créée en janvier. Elle rassemble déjà une vingtaine de choristes assidus aux répétitions, à la salle des fêtes de Francheville.

## L'organiste Jean-Luc Perrot dans ses rangs

La cheffe de chœur, Véronique Sure, prépare activement une première prestation, fixée à ce vendredi 30 juin, à 20 heures, en l'église Saint-Étienne de Francheville.

L'entrée sera laissée à la libre appréciation des auditeurs pour participer aux frais.

Le Chœur des Lanciers, dirigé par la professeure de chant et musicienne, Véronique Sure, compte



**RÉPÉTITION.** Les choristes et musiciens du Chœur des Lanciers présentés par Véronique Sure, ici à la droite de la photo.

dans ses rangs l'organiste Jean-Luc Perrot, compositeur et musicologue. Il est titulaire de l'orgue François-Henri Clicquot de Souvigny depuis juin 2021 et président fondateur de l'association des Amis de l'orgue Clicquot de Souvigny (AOCS).

Lors de ce concert, le public pourra également applaudir la violoniste Julia Ohayon, associée à

l'interprétation des œuvres de Mozart (*Ave Verum*) et aux airs d'opéra comme le célèbre *Va Pensiero* du Nabucco de Verdi, aux compositions de Rameau, Rossini, Fauré, Buxtehude.

Le public appréciera également les chants *a cappella* de la Renaissance, mais aussi des airs connus du répertoire sélectionné par la cheffe de chœur.

Moment de convivialité à l'issue du concert, au cours duquel chacun pourra échanger avec les interprètes.

La présidence de cette nouvelle association culturelle franchessoise est assurée par Nathalie Doliq. ■

➔ **Pratique.** Participation libre. Contact et renseignements : 07.67.19.30.45.